Página: 3



Pepe Grillo



Los tenis de la discordia

Mañana a las siete de la noche, Jorge Álvarez Máynez arranca su campaña presidencial en Lagos de Moreno, Jalisco. Se trata de un municipio que no escapa al clima de inseguridad imperante en la frontera entre Jalisco y Zacatecas.

Tanto el municipio como el estado están gobernados por Movimiento Ciudadano que tiene en la entidad uno de sus bastiones principales, de modo que hace sentido que ahí empiece la aventura de Máynez que tiene frente a sí una cuesta empinadísima.

Lo acompañará Pablo Lemus el abanderado de MC para el gobierno del estado. No está confirmado que el gobernador Enrique Alfaro se sume a la celebración, ya que una y otra vez ha marcado su raya con respecto a las decisiones del partido y su extraña estrategia de propaganda política basada en los tenis fosfo-fosfo.

"A mí no me gustan esos tenis, yo soy un político serio", dijo sin espacio para la duda. El evento en Lagos de Moreno dejará en claro si hay, o no, respaldo del gobierno del estado y de qué tamaño es.

Sabio consejo fraterno

Sabía virtud de conocer el tiempo.

El escándalo de los sobres repletos de dinero en efectivo que recibió Pío López Obrador había quedado sepultado en el olvido debajo de docenas de escándalos más recientes.

Pero las ganas de tomar revancha y llevar a un periodista al banquillo de los acusados dio a lugar a que el escándalo se reciclara y quienes lo habían olvidado lo recuerden y se pregunten: ¿cuántos sobres más hubo en circulación y para qué se usó el dinero?

El presidente entonces le dio a su hermano un sabio consejo fraterno: ya párale, no ganarás nada. "Contra mafiosos no se puede ganar" le dijo. No se sabe cómo tomará Pío el consejo, porque puede seguirle hasta el final, aunque en el camino brinquen por ahí otros videos con otros sobres y sea el cuento de nunca acabar.

La fórmula de Queretaro

Para Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, la inseguridad se derrota si la combaten juntos los tres órdenes de gobierno, junto a la sociedad, con tecnología de vanguardia y policías capacitados y mejor pagados Kuri entregó las nuevas instalaciones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Policía Estatal que tuvieron una inversión de 810 millones de pesos y cuenta con un sistema de video analítico para 750 puntos de monitoreo y un mejorado sistema de videovigilancia urbana conformada por tres mil cámaras y 18 hangares para drones. Dicho equipo está conectado con los centros de comando de la policía.

El objetivo del esfuerzo es garantizar la seguridad de las familias y la paz en la entidad. Además de las cuestiones técnicas, lo más importante desde la perspectiva del mandatario estatal, es que la Policía Estatal es uno de las cinco corporaciones mejor pagadas del país y recibe capacitación continua por parte de expertos internacionales. Esta es la fórmula de Querétaro.

¿Qué mosca le picó?

De los tres amigos ya quedan solo dos. El presidente López Obrador, cuyo estilo personal de gobernar exige nuevos enemigos todos los días, para mandar el mensaje de que lucha contra adversarios de todos los tamaños para consolidar a la 4T, ahora le gruñó al primer ministro de Canadá y al presidente de Estados Unidos.

Les advirtió que les aplicará la ley del hielo si apoyan la campaña internacional en su contra. El presidente cumplió su papel de mostrarse como un hombre temerario que no se arredra ante nadie, aunque Justin Trudeau y Joe Biden han de estar preguntándose qué mosca le picó al tabasqueño. ¿De qué campaña habla?

El presidente López Obrador nunca les ha agarrado el gusto a los viajes, de modo que tal vez esto del "compló" internacional en su contra es un pretexto para evitarse la molestia de salir del país para la reunión trilateral y empezar otra vez con la lata de los artilugios de la traducción simultánea y posar para la foto.

pepegrillo@cronica.com.mx

